



Minister for  
International Trade

Ministre du  
Commerce extérieur

---

# COMMUNIQUÉ

---

N<sup>o</sup> 107

Le 2 juin 1986

## RÉUNION INTERNATIONALE DES MINISTRES DU COMMERCE - SÉOUL 30 MAI - 1er JUIN

L'honorable James Kelleher, ministre du Commerce extérieur, vient de participer à une réunion internationale des ministres du commerce qui s'est tenue à Séoul en Corée du 30 mai au 1er juin.

Le ministre a déclaré que les discussions entre les dix-huit pays représentés à la réunion montraient qu'ils étaient déterminés à s'engager dans une nouvelle série de négociations visant la libéralisation du commerce. En particulier, M. Kelleher a noté que la plupart des participants appuyaient fortement et avec de plus en plus de vigueur une action importante et urgente dans le domaine de l'agriculture.

Dans la même veine que l'initiative prise par le Premier ministre au sommet de Tokyo, le Ministre a incité les participants à se déclarer en faveur pour que les nouvelles négociations commerciales, qui devraient être lancées à Punta del Este en septembre, fassent de l'agriculture une priorité, tant du point de vue du calendrier que de leur importance. Il y avait aussi un appui de plus en plus marqué pour que les membres du GATT s'engagent à la réunion de septembre à ne pas accentuer les mesures protectionnistes touchant l'agriculture et à engager rapidement les négociations dans ce secteur.

.../2

---

Canada

---